



Excmo. Ayuntamiento de Cartago
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

CARMEN MARTINEZ MARTINEZ, CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE MOCION SOBRE EL COLEGIO PUBLICO “FERNANDO GARRIDO” DE CANTERAS.

La medida provisional que pretende llevar a cabo el PP para paliar los problemas de escolarización que presenta la zona de Canteras, construyendo 4 aulas en el espacio de recreo del colegio público “Fernando Garrido”, no cuenta con el respaldo del equipo directivo del centro ni de los padres, que consideran, a nuestro juicio con buena lógica, que esta escolarización masiva en su Centro tiene como consecuencia el deterioro de la calidad educativa.

Es por ello por lo que queremos hacernos eco del malestar generado en la Comunidad Educativa y pedir que se arbitren otro tipo de soluciones que no perjudiquen al colegio de Canteras. Las líneas de actuación debieran ir siempre encaminadas a la mejora de la calidad educativa, y no en detrimento de ella, como es el caso.

Las necesidades de escolarización de la zona, no pueden ser cubiertas con la eliminación de espacios y la construcción de más aulas en el colegio público Fernando Garrido de Canteras, pues esto supondría no disponer de los espacios, servicios y recursos adecuados, masificar el centro y empeorar la calidad educativa. La solución pasa por dejar a un lado las medidas provisionales, fruto de una falta de planificación adecuada y crear un nuevo colegio público.

Quiero recordar que este verano se eliminó en este centro la sala de Usos Múltiples para convertirla en dos aulas de Educación Infantil de tres y cuatro años. Esta medida les llevó a perder el espacio común del que disponían para desarrollar todo tipo de actividades, reuniones, representaciones teatrales y donde los alumnos llevaban a cabo sus sesiones de psicomotricidad. Hay que tener en cuenta que es un centro que tiene más de 40 alumnos con necesidades educativas especiales, por lo que el aula de psicomotricidad es de suma importancia. Además, el resultado de la obra, deja mucho que desear, pues las aulas resultantes son pequeñas, calurosas y sin ventilación.

Ahora se trata de eliminar gran parte del espacio de recreo para construir cuatro aulas que por su ubicación dejarían, además, en umbría el espacio de recreo restante.

Es conocido el ofrecimiento que desde la dirección del colegio público Poeta Antonio Oliver de San José Obrero se realizó para que el edificio de 4 aulas en vez de construirlo en el Colegio de Canteras, fuera en el suyo porque ellos si disponen de espacio suficiente y sin embargo, no alcanzamos a comprender por qué no se ha tenido en cuenta esta opción y se empeñan en seguir creando una 3ª línea en “Fernando Garrido”. No es que

nos parezca adecuada la medida, pero digamos que sería un mal menor, mientras se alcanza una solución definitiva.

Desde el grupo Municipal socialista, consideramos que la situación que genera la falta de plazas escolares públicas y de nuevas infraestructuras es insostenible no sólo en la zona de Canteras, sino en otros puntos del municipio. Y ante estas necesidades de escolarización, el equipo de gobierno, no puede seguir dando soluciones de parcheo en la escuela pública, eliminando espacios comunes en los Centros para convertirlos en aulas y tristemente esta es la política que practica el PP, no sólo en el colegio de Canteras, sino en toda la Red Pública de Centros Educativos.

Además, el equipo de gobierno y concretamente la concejala de educación, Sra. Maroto, está demostrando su incapacidad para defender los intereses de Cartagena ante la Consejería de Educación a la hora de exigir la construcción de nuevos centros públicos de infantil y Primaria en nuestro municipio.

Es muy significativo que haya concluido, en el año 2008, el Pacto Social por la Educación de la Región de Murcia, sin ver cumplido el compromiso de construir, al menos dos colegios en Cartagena y nadie del equipo de gobierno del ayuntamiento haya sido capaz de reclamar lo que nos corresponde.

Ahora nos dicen que este año, sí que van a construir los dos centros, uno en el barrio de la Concepción y otro en La Aljorra, los mismos que nos prometieron hace años y debieran estar funcionando ya, además del Colegio de Los Nietos, que también anunciaron su construcción para este verano y todavía no ha empezado.

Fruto de no haber hecho los deberes a tiempo, de una falta de planificación adecuada y de no haber construido ni un solo colegio público desde que gobierna el partido popular en Cartagena, son todos los problemas de escolarización con los que nos encontramos ahora.

Es por todo lo expuesto con anterioridad por lo que presento al Pleno esta moción:

MOCION

Que el equipo de gobierno reconsidere la solución que propone en el colegio Fernando Garrido de levantar un edificio con 4 aulas, y adopte otras opciones que no pasen por la masificación de colegio "Fernando Garrido" e inste, con carácter de urgencia, a la consejería de Educación la construcción de un nuevo colegio Público en Canteras o sus proximidades.

Cartagena, 12 de febrero de 2009